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１) 開会年月日 令和６年２月１５日（木） 

２) 会 議 時 間 午前１０時００分～午前１０時２０分 

３) 場 所 足立区役所南館６階 選挙管理委員会室 

４) 出 席 委 員  委 員 長    芦 川 武 雄 

              職 務 代 理 者  古 野 香 織 

   委     員   針 谷 幹 夫 

５) 欠 席 委 員   委     員    新 井 英 生 

６) 事務局職員  事 務 局 長    鳥 山 高 章 

             管 理 係 長   久 保 文 雅 

             選 挙 係 長   松 田 直 剛 

管 理 係 主 査    高 宮 大 介 

             選 挙 係 主 査    齋 藤 雅 大 

７) 傍 聴 者 ２名 



８）会議要録 

委 員 長   ただいまから第４回足立区選挙管理委員会定例会を開会します。 

まず初めに第４号議案『選挙人名簿登録者の抹消について』を事務局か 

ら説明願います。 

事務局長   第４号議案『選挙人名簿登録者の抹消について』説明。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   それでは第４号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は挙手 

をお願いいたします。 

全 委 員   （全員挙手） 

委 員 長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。それでは続きま 

して、第５号議案『在外選挙人名簿の抹消について』を事務局から説明 

願います。 

事務局長   第５号議案『在外選挙人名簿の抹消について』説明。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

針谷委員   国別の在外選挙人名簿登録者数について、現在はアメリカ合衆国に続いて

ドイツが２番目に多い数字となっておりますが、以前は大韓民国や中国が

多かったように記憶しています。これは世界の経済情勢が影響しているの

ではないかと思いますが、事務局の感想をお聞かせいただけますか。 

管理係長   経済情勢との関係があるか否かについては、分からないというのが正直 

な感想です。 

針谷委員   在外選挙においては、投票用紙が投票日までに無事に到着するのかといっ 

た心配がありますが、これまで何か問題が発生したことや改善すべき点等

はございますか。 

選挙係主査   新型コロナウイルス感染症が流行していた令和３年衆議院議員選挙の際 

に、ヨーロッパ地域等の郵便が止まってしまうということがありました。 

古野委員   在外選挙における登録から投票までのフローを一度ご説明いただけます 

でしょうか。 

選挙係主査   登録については二通りの方法があり、海外の在外公館で申請を行う方法、 

海外への転出の届出後に、出国する前に申請を行う方法がございます。 

また、投票については三通りの方法があり、現地の在外公館で投票する 

方法、郵便で投票する方法、一時帰国して国内で投票する方法がござい 

ます。 

委 員 長   この他に何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   それでは第５号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は挙手 

をお願いいたします。 

全 委 員   （全員挙手） 

委 員 長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。それでは続きま 

して報告第９号『会議等の日程について』を事務局から説明願います。 

管理係長   報告第９号『会議等の日程について』説明。 



委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   その他は何かありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   それではこれにて閉会いたします。 

終了時刻 午前１０時２０分 


